



13.12.2022 - 12:12 Uhr

## Réorientation de la politique agricole mal engagée pour le bien-être animal

Bâle (ots) -

Le projet de politique agricole (PA22+) débattu aujourd'hui par le Conseil des États n'apporte aucune amélioration au bien-être animal du point de vue de la Protection Suisse des Animaux PSA. Qui plus est, la "Trajectoire pour l'atteinte de l'objectif bien-être animal" a été rejetée. La PSA considère l'adoption du postulat "Concurrence sur le marché de l'alimentation" comme une petite lueur d'espoir. Les produits issus de systèmes respectueux des animaux devraient, en particulier, bénéficier de la transparence ainsi exigée en matière de formation des prix.

La Protection Suisse des Animaux PSA salue l'adoption claire par le Conseil des États de la stratégie à long terme "Orientation future de la politique agricole". Le Conseil fédéral veut ainsi promouvoir, dans le cadre de la deuxième orientation, une production alimentaire respectueuse des animaux et améliorer le bien-être et la santé des animaux. Mais à court terme les animaux n'en profiteront pas, ce que la Protection Suisse des Animaux PSA regrette vivement. D'une part, des éléments essentiels dans le domaine de la santé animale et du bien-être animal ont été supprimés avec la rationalisation du projet de politique agricole PA22+. D'autre part, le Conseil des États, dominé par les partis bourgeois, a rejeté la "Trajectoire pour l'atteinte de l'objectif bien-être animal" poussée par la PSA. Les demandes sociales essentielles en faveur d'un meilleur élevage auraient dû être ainsi incluses dans la loi sur l'agriculture avec des objectifs clairs. Le Conseil des États a maintenant rejeté cette proposition. Cette décision est aussi mauvaise pour le bien-être animal que pour l'agriculture. Cette trajectoire aurait été soutenue dans le cadre du développement du bien-être animal sur la base des programmes volontaires et efficaces de bien-être animal.

### Passer à la vitesse supérieure

L'adoption du postulat "Concurrence sur le marché de l'alimentation" constitue une petite lueur d'espoir. La Protection Suisse des Animaux PSA travaille depuis plus de deux ans à apporter plus de transparence dans la formation des prix tout au long de la chaîne de valeur et a lancé des interventions similaires. Des études montrent que le manque de transparence des marchés se fait au détriment des producteurs, tout en entravant la vente des produits issus d'élevages respectueux des animaux. La PSA s'attend, d'une part, à ce que cela élimine les effets négatifs de la concentration sur le marché alimentaire et, d'autre part, à ce que cela accélère le rythme du changement vers des systèmes alimentaires plus durables et plus respectueux des animaux.

### Plus d'informations:

[www.protection-animaux.com/politique/](http://www.protection-animaux.com/politique/)

### Communiqués de presse PSA en ligne

[www.protection-animaux.com/media/news.html](http://www.protection-animaux.com/media/news.html)

### Matériel visuel

[www.flickr.com/photos/sts-psa/](http://www.flickr.com/photos/sts-psa/)

### Expéditeur

Protection Suisse des Animaux PSA

Dornacherstrasse 101, case postale,

4018 Bâle

Téléphone 061 365 99 99

[www.protection-animaux.com](http://www.protection-animaux.com)

[psa@protection-animaux.com](mailto:psa@protection-animaux.com)

Contact:

Dr Stefan Flückiger, ingénieur agronome ETH/MBA exécutif

Protection Suisse des Animaux PSA

Directeur de la politique agricole

Portable 079 621 29 84

[stefan.flueckiger@tierschutz.com](mailto:stefan.flueckiger@tierschutz.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019041/100900103> abgerufen werden.